LIBRES OPINIONS 7

Des études nécessaires

Avec l'affaire Mc Kinsey, l'État a eu recours à de nombreuses études parfois surfacturées ou avec des prestations non réalisées, pour "améliorer" son fonctionnement et ses finances.

Afin de venir en support du travail de nos agents et devant la complexité grandissante des lois et normes, Vaux-le-Pénil dépense environ 100 000 euros chaque année dans des études extérieures. Ces études sont, elles, nécessaires.

Fondations de chaque projet, elles permettent d'en vérifier la faisabilité technique et financière, ainsi que la cohérence dans le développement de la ville.

L'opposition a dénoncé le manque de visibilité des projets de la mandature, mais comment croire qu'une étude commandée serait vaine et ne permettrait pas de réaliser les projets associés ? Ces études répondent elles même à un cahier des charges élaboré par les élus, le service des marchés et les chefs des services concernés.

Quelques exemples d'études :

- L'amélioration de la qualité de la restauration scolaire en intégrant la loi Egalim, l'augmentation des produits bio, labellisés et la réduction des produits transformés (hachés, panures, ...).
- Le projet de réhabilitation du groupe scolaire Romain Rolland.
- La troisième étude du projet patrimonial.
- L'extension des sanitaires et vestiaires du restaurant François Mitterrand afin d'améliorer les conditions de travail de nos agents.

Ces quelques exemples montrent l'engagement de la ville pour le bien-être de tous les utilisateurs de nos bâtiments et services, petits comme grands, citoyens comme agents dans un souci constant de développement durable et de maîtrise budgétaire.

Fabio Girardin, Conseiller délégué aux recettes, aux subventions et aux marchés publics, pour le groupe Notre avenir ensemble Tribune non communiquée.

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, S. VALENTE et D. GAVARD "Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie!" vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52 vlpnv.wordpress.com

Budget 2022: nos propositions écartées par le Maire

Notre groupe s'est abstenu sur le budget communal lors du conseil municipal du 31 mars. L'an dernier nous avions fait le même choix car des postes étaient supprimés dans la culture et la petite enfance alors que le programme commun rédigé par notre équipe et celle du Maire prévoyait au contraire de préserver les services. Après nous avoir retiré arbitrairement nos délégations pour gérer seul la ville, le Maire nous donné raison un an plus tard sur le fond.

Toujours constructifs nous avons émis des propositions pour le budget 2022 dans un document diffusé à tous les Pénivauxois, dans notre tribune de Reflets en mars et lors d'une commission réunie en mairie seulement quelques jours avant le conseil municipal. Nous proposions la mise en place de véritables comités citoyens participatifs, l'embauche d'un travailleur social, une aide plus volontariste à l'association BiotopHia et davantage de crédits pour la transition écologique.

Aucune de nos propositions n'a été reprise et si, nous notons avec satisfaction que le groupe de M. de Meyrignac s'est rallié à notre idée défendue depuis déjà 2 ans de réviser le PLU pour freiner l'urbanisation anarchique de la commue, nous ne pouvions approuver un budget à la construction duquel nous n'avons jamais été associé.

Nous restons néanmoins pleinement engagés pour défendre le programme approuvé en 2020 par les Pénivauxois et nous continuerons à impliquer les citoyens par tous les moyens sur les grands dossier locaux.

> J.GUERIN, A. BOULET, A. BOUTET, V. ZACCARDO.

+ d'infos :page Facebook Vaux-le-Pénil notre bien commun

Extraits de la déclaration faite au conseil municipal du 31 mars

... Est-il possible de voter contre le budget? Incontestablement, oui ! Avec tous les arbitrages obligés, toutes les attentes espérées ne pourront se concrétiser. D'autres, comme l'installation de caméras vidéo ne recueillent pas notre assentiment; si nous étions d'accord sur tout, il n'y aurait pas 2 groupes de la majorité!... C'est ensemble que les pénivauxois nous ont élus et c'est ensemble que nous relevons et relèverons les manches pour gérer la commune...

Le budget 2022 s'inscrit dans un contexte où les hausses des prix de l'énergie vont affecter les collectivités territoriales...

Selon un vice président de l'AMF « les collectivités sont à la veille d'un traumatisme financier ... l'Etat a aidé les particuliers et les entreprises mais il a oublié les collectivités »...

La décision de ne pas augmenter la taxe foncière est une bonne mesure. Les pénivauxois doivent déjà supporter une augmentation des bases (3,4%), l'inflation avec des salaires et des retraites bloqués, l'augmentation de la taxe des ordures ménagères...

Nous votons le budget 2022 car notre groupe a toute sa place dans l'équipe municipale et qu'il reste porteur du programme électoral approuvé par les électeurs...

Nous continuerons à œuvrer dans tous les secteurs de la ville mais plus particulièrement dans les domaines de nos délégations. Notre priorité, c'est l'humain d'abord et le retour des jours heureux.

Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson "Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire"», groupe soutenu par le PCF

*Les textes des tribunes sont fournis par les groupes politiques. En aucun cas la Ville ne peut effectuer des modifications sur ces dernières, même orthographiques.